

明中瓦版

発行 小中一貫校 彩和学園

最終号 発行日 令和7年3月24日



感謝、感謝、感謝・・・

校長 西田和弘

本日無事に令和6年度の修了式を終えることができました。保護者のみなさまにおかれましては、様々なご協力とご支援をいただきましたことに深く感謝いたします。ありがとうございました。また、在校生のみなさんには、この一年間、学習に部活動、そして学校行事や学園行事に主体的にそして積極的に活動できたことに「よく頑張りました」とほめてあげたいです。

また、3月14日に第35回卒業証書授与式を挙行し、卒業生が立派に巣立っていきました。2年生の生徒と1年生の代表者が式に参加しましたが、在校生も卒業生からの明中の伝統のバトンをしっかりと受け取ってくれました。明中らしいとても素敵で感動的な卒業式になり、みんなで作り上げた卒業式に感謝の一言を送ります。

さて、2月の瓦版でお知らせしたように、彩和学園は開校3年目、コミュニティースクール1年目を終えようとする中、すこやかネット明治池を中心とした地域学校協働活動を積極的に進めることができました。予てより、地域のみなさんによる本校区の地域活動は非常に盛んで、直接的または間接的に子どもたちにより影響を与えてくださっていました。特に今年度はCS元年にあたり、これまで以上に学園を応援していただきました。その甲斐もあり、すこやかネット明治池が、R6年度「コミュニティ・スクールと地域学校協働活動の一体的推進」に係る文部科学大臣表彰を受賞されました。



すこやかネット明治池のみなさま！
誠におめでとうございます。
いつも学園を応援していただき感謝、感謝です。



最後になりますが、地域と学園が協働できる彩和学園の強みを発揮し、R7年度も教職員一同、子どもたちとともに全力で頑張りたいと思っています。今後ともご協力とご支援のほどよろしくお願い致します。

一年の結びにあたりお礼と感謝の気持ちを述べさせていただきます。
ありがとうございました

Together! 切磋琢磨 **MEIJIKE'** を合言葉に！

彩和学園 【めざす子ども像】

「今と未来、社会でいきる自分らしさを」～すすんで「挑戦」 つづける「継続」 つながる「共生」～